

Sesenta años de la visita de un tal cardenal Roncalli

El que a la postre sería uno de los papas más influyentes del siglo XX pasó una jornada en La Estila en el verano del 54.

24/07/2014

PDF: Sesenta años de la visita de un tal cardenal Roncalli

Un poco antes de acceder al papado como Juan XXIII y reformar el mensaje eclesiástico con el Concilio Vaticano II, el cardenal Roncalli vino

a Santiago invitado por el cardenal Quiroga Palacios. Ambos fueron nombrados cardenales conjuntamente un par de años antes y coincidían en su visión abierta de la Iglesia. Esa estancia en la ciudad sucedió hace exactamente sesenta años y el hoy santo se alojó en el Hostal dos Reis Católicos que, curiosamente, abrió sus puertas hosteleras en ese mismo año de 1954.

El futuro Juan XXIII permaneció en Compostela durante los días 22, 23 y 24 de julio y visitó distintas zonas de la ciudad. Uno de los lugares fue el colegio mayor La Estila, lo que le dio la oportunidad de conocer el Opus Dei, «una institución nueva para mí, interesante y edificante». De esa estancia del cardenal en la hoy avenida de Coímbra da fe una placa colocada en el vestíbulo del colegio mayor.

Los integrantes del centro recuerdan que Roncalli accedió a La Estila en la noche del 23, seguramente invitado por su colega Quiroga, para participar en una cena que se celebraba como colofón a una jornada científica a la que concurría un centenar de universitarios y en la que uno de los ponentes era el cardenal de París Maurice Feltin. El prelado parisino estaba también en la agenda de amistades del papable. Otro de los comensales era el cardenal de Rouen. Había asimismo varios catedráticos. La velada fue muy amena y en ella Roncalli intercambió puntos de vista con sus contertulianos, antes de estampar su rúbrica en el libre de firmas del colegio mayor.

opusdei.org/es-es/article/sesenta-anos-de-la-visita-de-un-tal-cardenal-roncalli/
(11/01/2026)